



Einladung zum Neujahrsempfang

Donnerstag, 6. Februar 2014

18.00 Uhr

**Friedrich-List-Realschule
Mössingen**

Hinweise

Anmeldung

Aus organisatorischen Gründen bitte die Antwortkarte bis 30. 1. 2014 zurücksenden

Anfahrt

Von B27 (Ofterdingen) kommend geradeaus über Kreisverkehr, nach der Eisenbahnunterführung die 3. Straße (Goethestr.) rechts abbiegen. Die Realschule befindet sich nach ca. 45m auf der linken Seite.



ÖPNV

17.11 Uhr ab Tübingen Hbf (Gleis 6), HZL bis Mössingen.
17.34 Uhr ab Mössingen Bahnhof, RAB 7615 Richtung Ofterdingen, 17.37 Uhr Ankunft Mössingen Schulzentrum.

Parkmöglichkeiten

Parkplätze an den Sporthallen neben der Realschule.

Veranstaltungsort

Friedrich-List-Realschule
Goethestraße 23
72116 Mössingen

Der Veranstaltungsort ist **barrierefrei**. Alle Redebeiträge werden in **Gebärdensprache** übersetzt.

Zum Neujahrsempfang der SPD am Donnerstag, den 06. Januar 2014 in der Friedrich-List-Realschule in Mössingen melde ich mich an.

Name: Vorname:

Straße: Ort:

Funktion:

Telefon: Telefax:

Mobil: Email:

Ich bringe noch weitere Personen mit Datum, Unterschrift

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde der SPD,

wir bedanken uns für die Zusammenarbeit im vergangenen Jahr und wünschen Ihnen bzw. Euch schöne Feiertage und alles Gute im Jahr 2014.

Zu unserem Neujahrsempfang, in diesem Jahr gemeinsam mit dem SPD-Ortsverein Mössingen veranstaltet, laden wir hiermit ganz herzlich ein.

Ehregast und Hauptredner ist Andreas Stoch MdL, Kultusminister des Landes Baden-Württemberg.

Feiern Sie mit uns!

Arno Valin
Vorsitzender des SPD-Ortsvereins Mössingen

Dorothea Kliche-Behnke
SPD-Kreisvorsitzende

Rita Haller-Haid
Landtagsabgeordnete

Dr. Martin Rosemann
Bundestagsabgeordneter

Andreas Stoch, geboren 1969 in Heidenheim, ist studierter Jurist und war nach dem Rechtsreferendariat am Landgericht Ellwangen als selbstständiger Rechtsanwalt tätig. Seit dem Jahr 1990 ist er Mitglied der SPD und war auf Orts- und Kreisebene in Heidenheim in verschiedenen Funktionen aktiv. Seit 2001 ist er Kreisvorsitzender der SPD Heidenheim.

Seine Anwaltstätigkeit ruht, seit er im April 2009 er in den Landtag von Baden-Württemberg nachgerückt ist. Nach der Landtagswahl im März 2013 und dem Wahlsieg von Grün-Rot war Andreas Stoch zunächst als Parlamentarischer Geschäftsführer der SPD-Fraktion tätig.

Am 23. Januar 2013 wurde Andreas Stoch zum Kultusminister des Landes Baden-Württemberg ernannt und ist damit maßgeblich für die Reform der Bildungslandschaft in Baden-Württemberg zuständig.

Programm

Begrüßung

Arno Valin
Ortsvereinsvorsitzender
Dorothea Kliche-Behnke,
Kreisvorsitzende

Grußwort

Michael Bulander
Oberbürgermeister der Stadt Mössingen

Einführung

Rita Haller-Haid
Stellv. Vorsitzende der SPD Landtagsfraktion

Festansprache

Andreas Stoch
Kultusminister des Landes Baden-Württemberg

Ehrungen

Dr. Martin Rosemann
Bundestagsabgeordneter

Schlusswort

Prof. Gotthold Balensiefen
Europakandidat SPD-Südwestfalen

Musikalische Umrahmung

Steinlach Stompers

anschließend Stehempfang

Rückantwort

SPD-Kreisverband Tübingen
Karlsruhe 3
72072 Tübingen

per Fax an: 07071 / 253349

per EMail an:
wahlkreis@martin-rosemann.de